

Abre dólar a 12.42 pesos a la venta (Reforma 03/11/10)

Abre dólar a 12.42 pesos a la venta (Reforma 03/11/10) En las sucursales de BBVA Bancomer, la cotización del dólar se reduce 7 centavos. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 11.85 pesos y se vende en 12.35 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (3 noviembre 2010).- En el mercado de cambios de menudeo, el peso mexicano se fortalece ante el dólar de Estados Unidos, y aguarda el anuncio de política monetaria de la Reserva Federal (Fed), al tiempo que encuentra soporte en cifras económicas favorables. En las ventanillas de Banamex, el dólar se compra en 12.02 pesos y se vende en 12.42 pesos, un avance de 5 centavos para la moneda nacional, respecto a la sesión previa. Información de otras instituciones financieras muestra también que la cotización de venta del dólar se reduce. Por ejemplo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa americana se ofrece en 12.35 pesos u 8 centavos menos que ayer, y se adquiere en 11.85 pesos, de acuerdo con Consultoría Internacional Banco. En las sucursales de BBVA Bancomer, la cotización del dólar se reduce 7 centavos, al venderse en 12.34 pesos y comprarse en 12.05 pesos. La moneda mexicana comienza mostrando una ganancia con respecto al lunes, en medio de un mercado atento al anuncio de política monetaria por parte de la Reserva Federal, señalan analistas de Base Casa de Bolsa. Por lo tanto, se espera poco movimiento antes de la acción tomada por la Fed. En caso de que se lleve acabo una expansión monetaria, se espera una cotización alrededor de 12.13 pesos por dólar, de lo contrario, cotizaría cerca de 12.45 pesos por dólar, estiman. Por un lado, la intermediaria financiera recuerda que el Banco Central de Australia aumentó la tasa de interés en 25 puntos base para llegar a 4.75 por ciento. Esta acción sorprendió al mercado, afectando el rendimiento de los bonos indexados. Además, la India también aumentó la tasa de referencia a 6.25 por ciento, para combatir a la inflación. No obstante, el mercado estará más preocupado por la reunión del Comité de Operaciones de Mercado Abierto de la Fed (FOMC, por sus siglas en inglés) y por las consecuencias para los mercados emergentes de darse una expansión monetaria. Para los especialistas de la consultora Metanálisis, el peso se ha seguido apreciando, y llegó a cotizarse por debajo de los 12.30, por lo que dejó vigente el objetivo hasta los 12.26 en un movimiento inicial que no cambia la posibilidad de un rally adicional hasta los 12.12 para las próximas jornadas. Hasta ahora, las señales que marcan el peso siguen siendo de apreciación, incluso el índice de fuerza relativa (RSI) deja margen para que el peso se siga recuperando.